
ふるさとＰＲ隊 ４年生が盛岡市で！
～肴町商店街で販売体験＆仙北市ＰＲ～

１１月９日（月）は仙岩峠で雪がちらつく寒い日でしたが，元気な４年生２２名は，盛岡
市肴町商店街に行き，仙北市のよさをＰＲするとともに，「あんべいいなチャーハン」と「ベ
リーなクッキー」の販売体験活動を行いました。
商店街に到着すると，はじめに盛岡市肴町商店街振興組合の大澤さんに全員であいさつを

しました。大澤さんからは，毎年生保内小学校から仙北市のＰＲに来てくれてありがとうご
ざいます。子どもたちの元気な姿から盛岡市の人たちもたくさん元気をもらえてうれしいで
す。というお話をしていただきました。その後，商品を売る係と仙北市をＰＲする係に分か
れ，活動を開始しました。月曜日ということもあり，お客さんの出足はあまりよくありませ
んでしたが，４年生の子どもたちはそれに負けることなく，アーケード街に響き渡る元気な
声で宣伝をしたり，販売をしたりしてがんばっていました。
この日はテレビ岩手から取材に来ていて，ニュースで紹介してくれるためインタビューな

どもされていました。この様子は９日の夕方のニュースで岩手県全体に紹介されました。後
日，テレビ岩手の菊池さんという方が，ニュースの様子をＤＶＤにして学校に送ってくださ
いましたので，生保内小学校のホームページに載せておきました。是非ごらんになってくだ
さい。また，菊池さんからは子どもたちにお土産とお手紙もいただきました。下に紹介します。
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テレビ岩手キャスターの
古舘さんからｲﾝﾀﾋﾞｭｰ

仙北市のいいところ
を説明しました

テレビ岩手夕方のニュース
で紹介されました
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《教育目標》～夢に向かって やさしく！ かしこく！ たくましく！～
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文部科学大臣よりメッセージが届きました
児童虐待については、児童相談所の相談件数が増加するなど、依然として極めて深刻な状

況です。また、今般の新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響から、生活不安やストレ
ス等に伴い、児童虐待のリスクが高まることも懸念されています。
今回、萩生田文部科学大臣から、子供たちの育ちに関わる全国の家庭・学校・地域の皆

さまに対して、児童虐待の根絶に向けたメッセージを発信しましたので，掲載いたします。


